

《单词百科:all-optical是什么意思?all-optical怎么发音?all-optical的解释和用法》

英语单词all-optical是什么意思?all-optical怎么读?all-optical怎么发音?简答网为您整理了all-optical的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



all-optical的意思

1、全光的;

all-optical的相关词组

1、at all times 总是, 一直;随时;每时每刻;平生;

2、at all time 总是;

3、at all risks 无论如何;

4、at all events 不管发生什么事, 在任何情况下, 无论如何;

- 5、at all costs 不惜任何代价;不惜工本;
- 6、at all 根本;简直;毫;
- 7、as is known to all 人所共知;众所周知;
- 8、and all that 诸如此类的;
- 9、all your swans are geese. 你的一切期望都成了泡影。;
- 10、all year round 全年, 一年到头;
- 11、all year 整整一年
- 12、all works of life 各行各业
- 13、all wood construction 所有的木材建筑
- 14、all welded steel structure 全焊接钢结构;
- 15、all weather 全天候的;
- 16、all walks of life [法] 各行各业;各界;
- 17、all veneer construction 全单板结构;
- 18、all too soon 总是太早;
- 19、all too often 时常;常常;一而再;再而三地;
- 20、all too 实在太[很];

all-optical的双语例句

1、In monolithic integrated optics, all optical functions must be obtained in a single material.

在单片集成光路中, 必须在单一材料中获得全部的光学功能.

2、Optical Burst Switching (OBS) is an active research area in all optical networking technologies.

光突发交换 (OBS)

是当前全光交换网络技术的研究热点之一,而仿真是OBS研究的一种重要手段.

3、 All optical network is the tiptop form of optical fiber communication at the present day.

全光网络是当今光通信的最高形式,它的普及关键在器件.

4、 The optical packet switching network is the necessary tendency in the development of all optical network.

光分组交换网是全光网络发展的必然趋势.

5、 In this paper routing and wavelength allocation (RWA) in static WDM star-based all-optical networks are researched.

本文主要研究了WDM星形光网络中静态业务条件下的路由与波长分配问题.

6、 Finally, it explains the development of WDM-based all optical network.

最后说明 波分 复用技术用于全光通信网.

7、 Fault location is very important for protection of WDM all optical networks.

故障定位对于波分复用(WDM) 全光网络的保护非常重要.

8、 It presented the latest all-optical project and improvement calculation in the meantime.

同时介绍了国内外最新的全光波长转换方案和改进的算法.

9、 Wavelength conversion is a key technology of all-optical network.

波长变换技术是波分复用全光网关键技术之一.

10、 Optical Switching and All Optical Communications is one of the major courses on optical communication.

《光子交换与全光通信》属于光通信专业课程.

11、 With the FWM effect in nonlinear fibers, a novel speed all-optical AND gate scheme is proposed.

利用高非线性光纤的四波混频效应, 提出了实现高速全光与门的新方案.

12、 Distributed management is realized in the tree-like structure and can easily achieve all-optical scalability.

采用分布式管理的树型结构,可实现全光多级扩展.

13、 EDFA is a key enabling technology in the continual evolution to the all-optical network.

在继续向全光纤网络发展过程中,EDFA是一项关键的基础技术.

14、 WDM all-optical network can meet the need of modern network communication with good performance.

而基于波分复用技术的全光网络则充分满足了现代网络通信带宽需求,并具有很好的网络性能.

15、 Wavelength converter is key component that can solve wavelength-route compete in all-optical network.

波长转换器是实现全光网络中各 波长光信号 路由竞争的关键器件.

以上是简答网为您整理的all-optical怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于all-

optical的用法、all-

optical的释义、all-optical的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/all-optical>